

5. Kinderolympiade der Breitensportabteilung der FTG Pfungstadt

Am 12.07.2014 fand in der Kurt-Becker-Halle die 5. Kinderolympiade der Breitensportabteilung der FTG Pfungstadt statt.

Von 14 Uhr bis etwa 16.30Uhr zeigten 41 Kinder im Alter von 4 bis 10 Jahren, was sie beim Training gelernt haben.

Ziel dieser Veranstaltung war es aber nicht nur den Eltern die Fähigkeiten der Kinder vorführen zu können, sondern auch im Training auf ein Ziel hinarbeiten zu können und dafür dann entsprechend Anerkennung zu bekommen. Am wichtigsten jedoch war die Freude der Kinder am Turnen, Tanzen und den Spielen (z.B. Tauziehen oder Staffellauf) bei der Kinderolympiade.

Zu Beginn bekam jedes Kind eine Startnummer aufgemalt. Nach dem Einmarsch und einigen Begrüßungsworten unseres Bürgermeisters Patrick Koch, begeisterten einige der Kinder die Zuschauer mit einer Tanzaufführung, die sie mit Isabel Hahn einstudiert haben.

Die Kinder wurden je nach Alter in 3 Wertungsgruppen eingeteilt: die LITTLES, die MIDIES und die YOUNGSTERS.

An 5 Stationen, die verschiedene motorische Fertigkeiten abverlangten, durften die Kinder ihr Können vor den Augen der Kampfrichter zeigen: Reifensprung, Dreisprung, Trampolin, Boden und Kasten.

Alle Gruppen durchliefen die gleichen Stationen, hatten jedoch unterschiedliche Schwierigkeitsstufen.

Beim Reifensprung war Fußkoordination und Balance gefragt, als die Kinder unter Berücksichtigung der Zeit auf einem Bein im Wechsel von Reif zu Reif springen sollten.

Beim Dreisprung wurde die Sprungkraft bewertet, am Boden ging es sowohl um Balance und Körperspannung, als die Kinder ihre vorher eingeübten Turnelemente zeigten. Am Trampolin wurde auf eine „saubere“ Ausführung von Streck sprung, Hocksprung, Grätsch sprung und Sitz sprung geachtet und an der letzten Station sollten die Kinder mit Anlauf auf einen Kasten aufhocken, darüber laufen und einen Streck sprung auf den Boden machen.

Bei jeder Station war eine Höchstpunktzahl von je 10 Punkten zu erreichen, also eine Gesamtpunktzahl aller Stationen von 50 Punkten.

An diese Punktzahl kamen einige der Kinder sehr nahe heran, was schon allein für die Fähigkeiten und die guten Leistungen der Kinder spricht. Victoria Baron durchlief alle Stationen fast fehlerfrei und erreichte mit unglaublichen 49,5 Punkten die Tageshöchstpunktzahl. Sie wurde dementsprechend 1. Siegerin in ihrer Youngsters-Gruppe, dicht gefolgt von Dana Knoll mit 48,5 Punkten und der 3. Siegerin Elisa Regmann mit 47,0 Punkten.

Auch die „Midis“ bewiesen, dass sie im Training viel gelernt haben. Hier belegte Amaya Libotte mit 48,0 Punkten den 1. Platz, Maya-Joulie Combs den 2. Platz mit 46,5 Punkten und mit nur 0,5 Punkten weniger Mari-Lynn Arnold den 3. Platz.

Für manche der „Littles“ war es die erste Kinderolympiade. Umso größer die Freude, dass gleich einer unserer Neuzugänge Sydney Porter (47,5 Punkte) mit dem 1. Platz belohnt wurde. Die gleiche Punktzahl erreichte auch Mia Ratman. Da sie ein Jahrgang höher ist als Sydney, erreichte sie daher einen hervorragenden 2. Platz. Ganz knapp dahinter erreichte Paula Grüninger mit 47,0 Punkten Platz 3.

Auch alle anderen Kinder haben sich ein Lob verdient, denn alle haben sich sehr angestrengt und mit Freude ihr Können gezeigt. Daher wurde auch jedes Kind bei der Siegerehrung mit einer Medaille, einer Urkunde und Gummibärchen belohnt. Die ersten 3 Plätze jeder Wertungsgruppe bekamen sogar Pokale, worauf sie sehr stolz sein können.

Auch die Trainer sind überaus stolz auf die Leistungen „ihrer“ Kinder und freuen sich schon auf die nächste Kinderolympiade 2015.

Ein besonderer Dank gilt der Hauptorganisatorin der Kinderolympiade Judith Arnold, die dafür sorgte, dass sowohl die Vorbereitungen, als auch die Veranstaltung selbst, strukturiert ablaufen konnte und so allen viel Freude bereitete.

Herzlichen Dank auch an unsere Kampfrichter und Helfer, die alle einen super Job gemacht haben, sowie an die Eltern für die zahlreichen Kuchenspenden.